

Presunto autor del homicidio de Brian Thompson

Acusado del crimen de CEO consideró usar una bomba

Luigi Mangione(26) es de familia acomodada y sentía "animadversión por la América empresarial". Policía de NY vinculó su arma con casquillos del crimen.

El joven Luigi Mangione, presunto asesino del director ejecutivo de UnitedHealthcare Brian Thompson, buscaba cometer un asesinato "preciso, que no pusiera en riesgo a inocentes", según dejó escrito en un cuaderno ahora en manos de la Policía y consultado por The New York Times.

También CNN recogió que Mangione consideró haber usado una bomba contra Thompson, pero lo descartó porque "podría matar inocentes", según otra anotación del texto donde el hombre, de 26 años, declaraba su "animadversión por la América empresarial".

En ese mismo cuaderno también calificaba la reunión con inversores de su empresa -a la que se dirigía Thompson en el momento del asesinato- como "una convención anual de tacaños parásitos".

El caso de Mangione sigue siendo portada de grandes medios de EEUU, que recogen párrafos de ese cuaderno que describen a una persona resentida con el sistema de salud del país y con el mundo empresarial a la que acusava de enriquece con la gestión de las enfermedades.

Según el tabloide New York Post, Mangione mencionó que era injusto que EEUU tuviera el sistema de salud más caro del mundo y que ello sirviera para el lucro de unas cuantas compañías, pero no para aumentar "nuestra esperanza de vida".

AVANCES POLICIALES

En cuanto a los avances en la investigación policial, ayer la policía de Nueva York dijo que vinculó el arma incautada a Mangione con los casquillos de bala hallados en la escena del crimen perpetrado hace una semana en el centro de Manhattan.

La jefa de la Policía, Jessica



Acusado por el crimen del ejecutivo de Nueva York, Luigi Mangione, es escoltado al condado de Blair.

Tisch, dijo que "hemos podido vincular esa arma a los tres casquillos que encontramos en Midtown (Manhattan) en la escena del homicidio".

Por otro lado, CNN citó dos fuentes que aseguran que las huellas dactilares encontradas en el lugar de los hechos coinciden con las que le han sido tomadas al propio Mangione.

El joven de 26 años ha sido

acusado en Nueva York de un delito de asesinato y otros de posesión de armas y falsificación de edad, y permanece detenido sin posibilidad de fianza en Pensilvania, donde se le acusa de delitos de armas y falsificación.

SU ORIGEN

Mangione nació y creció en Maryland en el seno de una familia acomodada dueña de varios

clubs de música country, centros de salud y compañías inmobiliarias, según CBS News.

Así, sus abuelos paternos, Nicholas y Mary, dirigieron WCBM, una cadena de radio de Baltimore de tinte conservador y crearon una casa de ancianos.

De acuerdo con CNN, su familia también dirige una fundación familiar que tiene casi 4,5 millones de dólares en activos y además ha sido durante mucho tiempo una de las benefactoras de la Universidad Loyola de Maryland, de carácter privado y religioso. El acusado es, además, primo del congresista republicano Nino Mangione.

El supuesto asesino fue el estudiante con mejores calificaciones de su promoción en el prestigioso instituto Gilman School de Baltimore, y en 2020 se graduó en ciencias de la computación con especialización en matemáticas por la Universidad de Pensilvania, una de las exclusivas "Ivy League".

Mangione vivió un tiempo en Hawái y debido a un incidente de surf se le agravó un dolor de espalda por lo que volvió en 2023 a la Costa Este del país para ser operado. En los últimos meses había desaparecido de la vida de su familia y amigos. Hasta el ataque.